

ひまわり



令和5年 1月11日
羽咋市立粟ノ保小学校
校長 目ヶ谷 澄江
2022年度 第18号

3学期が始まりました！

～新年 明けましておめでとうございます～

令和5年が始まりました。今年も、保護者・地域の方々との連携を大切にし、学校における日々の活動を進めていきたいと考えております。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

始業式には「うさぎ年・3学期の意味」について話をしました。(以下話の内容)

今年がうさぎ年です。うさぎの特徴を思い浮かべてください。長い耳とぴょんぴょんと飛び跳ねる様子が思い浮かびますね。うさぎのように耳でしっかりと先生や友達の話の聞きましよう。そしてうさぎが飛び跳ねるように、勉強でも運動でも「ホップ・ステップ・ジャンプ」のジャンプができるといいですね。

さて2学期の終わりに「がんばったこと・よかったこと」と「がんばらなければいけないこと・直すこと」について、通知表を見てお家の方と振り返ったと思います。3学期には、その振り返りを生かし改善して、次の学年の準備をするのです。直すべきことを直し苦手を克服して、新しい自分になって、次の学年でがんばるための準備をするのが3学期なのです。

例えば、友達に優しくできなかった人は、優しくできるように改善します。自分から進んで仕事や学習に取り組めなかった人は、自分から進んでするように努力します。しなければいけないことを後回しにしていた人は、まずしなければいけないことを先にするようにします。わり算が苦手だった人はわり算をすらすらとわかるように復習します。……このように改善することで自分の人間としての力を向上させ、次の学年になるための力をつけて4月を迎えましょう。がんばればがんばっただけの素晴らしい自分になります。自分に自信がつきます。(と話を終わりました。)

重要な「早寝・早起き・朝ごはん！」を、今年もよろしくお願いいたします！



【3年生の「友だち」！】

校内書初め大会

1月10日(火)の始業式の日、全学年で書き初めをしました。6年生は「将来の夢」、5年生は「新しい風」、4年生は「明るい心」、3年生は「友だち」、1,2年生は硬筆といった具合に、学年にふさわしい字を、心をこめて書きました。

書き初めは本来、新年になって初めて毛筆で文字を書く行事のことですが、児童は冬休みの宿題としてたくさん練習をして、この日に臨みました。学校では17日まで作品展(ランチルーム)を開いております。どうぞ、ご覧ください。子どもたちは練習の成果を発揮し、一字一字集中して書いていました。真剣な表情が素敵でした。

【4年生の「明るい心」！】



書初め大会入選者の皆さん

おめでとう！

みんな、冬休みに練習した成果が表れ、2学期末と比べると、ずいぶん上達していて、選ぶのが大変でした！

入選	6年	杉村 結那	入選	4年	橋場 晴来
入選	6年	中山日代里	入選	3年	中村 颯世
入選	6年	橋場 仁南	入選	3年	杉村 蒼泉
入選	5年	酒井 紅羽	入選	3年	向 啓斗
入選	5年	仙崎 煌大	入選	2年	中川 玄土
入選	4年	上井 柚奈	入選	2年	倉本 優梨
入選	4年	中川 瑛斗	入選	1年	西田 創菜



【1年生の硬筆の書初め】

一人1台PC〔クロムブック〕活用！

子供達は今ではすいすいとクロムブックを使いこなし、授業でスムーズに操作し



【4年生：クロムブックを使い交流！】

説明や発表に活用しています！PC内のワークシートに解き方や説明を書き、友達と説明し合い学び合っています。

西北台小学校2年生とリモートで発表会



【西北台小2年生にクイズを出しました！】

2年生は生活科で町探検をして調べたことを西北台小学校の2年生にリモート（ミート）で発表しました。5つのグループ毎に調べ、新聞やクロムブックのミライシートにまとめました。南羽咋駅・ケーキのシャルドン・金沢商店・堀田農園・E&Mの5カ所について探検し、ファックスでお手紙を送り、質問やインタビューをしました。そして、その中から西北台小学校の2年生に知らせたいことを考えまとめ、発表の練習をして、この日に発表しました。西北台小学校の2年生も身近な地域を探検して分かったことなどを発表して教えてくれました。西北台小学校の近くの新しくできたレストランやグランピングのことなど、知らなかったことがたくさんわかりました。振り返りでは、

わかったことについてや、今度またリモートで発表し合いたい、などの感想がありました。とても楽しく学習できました。西北台小学校の2年生のみなさん、ありがとうございました。

ブックタイム：ボランティアさん、読み聞かせをありがとうございました！



した。来年度もよろしくお願ひします！

この日の6年生は、「桃太郎」のお話の鬼について考えました。鬼ヶ島で鬼から宝物を無理やりもらって家へ帰った桃太郎の行動は「良い？」「悪い？」などと考え話し合いました。今まで気づかなかったことに気づき、とてもおもしろかったです。

安達史和さん・酒井由美子さん・土谷和美さん・中山章子さん・中山茂美さん・山上順子さん、悪天候の日もご来校いただきありがとうございます



スパトレ：フィリピンの講師と

オンライン英会話！（5,6年生）

年間に5回実施します。ネイティブの講師は、英語が流暢すぎて聞き取りにくいこともあります。ゆっくり話すなど、講師も工夫してくれるのでうれしいです。随分慣れて、聞き取ることができる内容が増えてきました。

お知らせ 3学期から転入生が来ました。荒木春貴さん5年生と治穂さん2年生です。よろしくね！